

# **Dossier de prensa**

**6 mayo – 12 mayo**



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de  
Cuenca**



## **Seminario sobre el nuevo Código Deontológico**

La Comisión de Formación del Colegio de Médicos de Ciudad Real ha organizado un seminario sobre el nuevo Código Deontológico, que será impartido por el Dr. Juan José Rodríguez Sendín, vocal de la Comisión Central de Deontología del Consejo General de Colegios de Médicos. Los Colegiados interesados en asistir al seminario de forma online desde nuestra Sede colegial, nos lo deberán comunicar por email (secretaria@comcuenca.org) a fin de gestionar la acreditación CFC solicitada. Será el próximo 16 de mayo de 2023 a las 17.30 horas en la Sede del Colegio de Médicos de Cuenca y en modalidad online.

Fuente: <https://comcuenca.org/seminario-sobre-el-nuevo-codigo-deontologico/>

## **XVIII Congreso de la Sociedad Española de Medicina y Auxilio en Montaña**

Desde el Colegio de Médicos de Cuenca os informamos de que los próximos 19 y 20 de mayo de 2023 se celebrará este Congreso en Cuenca. Organizado por la Sociedad Española de Medicina y Auxilio en Montaña (SEMAM), estas jornadas pondrán en valor las iniciativas divulgativas y formativas en Medicina de Montaña; se repasará la evolución de la asistencia sanitaria en la urgencia de montaña, así como la tecnificación de sanitarios para el rescate profesional en montaña y la situación en la que se encuentra la asistencia sanitaria en accidentes de montaña. Se realizarán talleres prácticos relacionados con la actividad en el medio natural en colaboración con bomberos del Ayuntamiento de Cuenca e integrantes de la SEMAN.

Fuente: <https://comcuenca.org/xviii-congreso-de-la-sociedad-espanola-de-medicina-y-auxilio-en-montana/>

## **I Curso de Formación y Actualización en Cefaleas y Migrañas para Atención Primaria**

El próximo 24 de mayo de 2023 desde el Colegio de Médicos de Cuenca organizamos la primera edición de este curso que tendrá lugar en el Salón de Actos de nuestra sede situada en la Calle César González Ruano, s/n.

Durante el mismo, se hará una presentación de las cefaleas primarias y secundarias a cargo del Dr. Iñigo de Lorenzo Martínez de Ubago; se hablará sobre cefalea tensional: diagnóstico y manejo en consulta; se tratará el manejo de la cefalea en urgencias por la Dra. Ana Huete Hurtado y se abordarán los criterios de derivación a neurología y casos clínicos por la Dra. Ana Plaza Herráiz.

Fuente: <https://comcuenca.org/i-curso-de-formacion-y-actualizacion-en-cefaleas-y-migranas-para-atencion-primaria/>

## **El Parlamento Europeo incorpora 24 enmiendas del CGCOM para el reglamento del Espacio Europeo de Datos Sanitarios**

El Consejo General de Médicos (CGCOM) envió a los grupos parlamentarios un informe con varias enmiendas a la propuesta de la Comisión Europea acerca el reglamento sobre el espacio europeo de datos sanitarios (EEDS). De las 2138 enmiendas presentadas, 24 están basadas en las propuestas del CGCOM. En su informe, la corporación médica española señala que, sin duda, es necesario regular este espacio común de datos sanitarios y que este nuevo modelo será beneficioso para la ciudadanía.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-parlamento-europeo-incorpora-24-enmiendas-del-cgcom-para-el-reglamento-del-espacio>

## **Oferta de empleo. Médico/a para Solimat**

La empresa Solimat, Mutua Colaboradora de la Seguridad Social nº72, en la Dirección Provincial en Cuenca, busca un Médico/a de Control. Los candidatos deben tener el título de Licenciado o graduado en Medicina y Cirugía y estar colegiado/a. También, deben tener experiencia en el ámbito de la medicina laboral, valoración de incapacidades o gestión de las contingencias profesionales y comunes. Entre las funciones a desarrollar serán la prestación de asistencia sanitaria y consultas médicas necesarias para lograr un adecuado diagnóstico y tratamiento al trabajador accidentado, realizar seguimiento clínico y control de los trabajadores en situación de baja por Contingencias Profesionales y comunes para lograr una adecuada duración de los procesos de baja, entre otros.

Fuente: <https://comcuenca.org/oferta-empleo-medico-a-para-solimat/>

## **IV Congreso de Cooperación Internacional de la OMC. 'Cambio Climático y Salud Global'.**

Será el próximo 25 y 26 de mayo. Valencia será la ciudad encargada de albergar un foro en el que expertos nacionales e internacionales debatirán sobre los problemas relacionados con el cambio climático y la salud global, el mayor desafío al que se enfrenta la humanidad en todo el planeta. Los contenidos del congreso responden al compromiso de la Organización Médica Colegial con los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030 de Naciones Unidas, así como con la estrategia One Health, que pretenden contribuir a mejorar la salud en todos los países, especialmente entre las personas más desfavorecidas. La medicina solidaria es una contribución fundamental para mejorar la calidad de la asistencia global y participar en el fortalecimiento de los sistemas de salud locales.

Fuente: <https://www.congresocooperacionomc.com/93604/detail/iv-congreso-de-cooperacion-internacional-de-la-omc.html>

## **El CGCOM propone actuaciones a corto, medio y largo plazo ante el problema de las vacantes MIR**

Con motivo de las 202 plazas vacantes en Medicina de Familia y Comunitaria en la adjudicación de plazas MIR de este año, desde la sección nacional de médicos jóvenes del Consejo General de Médicos se alerta del impacto de este problema en el Sistema Nacional de Salud y ofrece medidas a corto, medio y largo plazo para no perpetuar los daños que sufre actualmente el sistema de formación sanitaria especializada en nuestro país.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-cgcom-propone-actuaciones-corto-medio-y-largo-plazo-ante-el-problema-de-las-vacantes-mir>

## **Consejo General de Médicos y sociedades científicas presentan soluciones a la crisis del sistema sanitario en el informe “Los Retos del SNS en la Próxima Legislatura”**

El Sistema Nacional de Salud (SNS) está en crisis y necesita una transformación urgente para garantizar la salud de la población y mejorar la experiencia de pacientes y profesionales. Así lo señala el informe “Los Retos del Sistema Nacional de Salud en la Próxima Legislatura (2023-2027)” presentado hoy por la Federación de Sociedades Científico- Médicas Españolas (FACME), el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) y la Fundación Instituto para la Mejora de la Asistencia Sanitaria (IMAS) en la sede del CGCOM. El informe ha sido avalado por la Plataforma de Organizaciones de Pacientes (POP) y el Foro de la Profesión Médica.

Fuente: <https://comcuenca.org/consejo-general-de-medicos-y-sociedades-cientificas-presentan-soluciones-a-la-tesis-del-sistema-sanitario-en-el-informe-los-retos-del-sns-en-la-proxima-legislatura/>

## **VII edición del curso “Actualizaciones en Alergia”**

Desde el Colegio Oficial de Médicos de Cuenca os informamos que el próximo 25 de mayo de 2023 tendrá lugar la 7ª edición del curso sobre ‘Actualizaciones en Alergia’. Estará coordinado por el alergólogo del Hospital Virgen de la Luz de Cuenca, el Dr. Antonio Moreno Fernández, junto con colaboradores de la Unidad de Alergología del Hospital Virgen de la Luz de Cuenca: el Dr. José Luis Fontela Alcalá-Galiano, la Dra. Mª Dolores Guerra Vilaplana, la Dra. Lizette Miguel Polo y el Dr. Juan Miguel Mira Laguarda. Este curso está avalado por la Sociedad Madrid- Castilla La Mancha de Alergología e Inmunología Clínica y acreditado por SEAFORMEC.

Fuente: <https://comcuenca.org/curso-de-actualizaciones-en-alergia/>

## La FPSOMC lanza la campaña #TuPrimerPaciente para promover la solidaridad entre el colectivo médico joven

La Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) ha puesto en marcha la campaña #TuPrimerPaciente con el objetivo de promover la solidaridad entre el colectivo médico joven que acaba de graduarse y trasladar la importancia de formar parte de su ONG, su Fundación y su #FamiliaMédica; de cara a las nuevas colegiaciones de 2023.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fpsomc-lanza-la-campana-tuprimerpaciente-para-promover-la-solidaridad-entre-el-colectivo>

## La profesión médica cuenta con ayuda inmediata para la adaptación del entorno ante una situación de discapacidad

Tener un accidente de tráfico, una lesión en la médula o una enfermedad progresiva son circunstancias que cambian radicalmente la vida de una persona. Acciones cotidianas que damos por sentadas, ahora resultan difíciles; las personas que se encuentran en situaciones de discapacidad y/o dependencia han perdido autonomía, tienen que usar silla de ruedas o precisar de productos de apoyo para ducharse, entre otros. Por suerte existen organismos como la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) que de forma inmediata ofrece ayudas para esa adaptación del entorno tan necesaria, fomenta la autonomía y hace la vida más fácil de estas personas cuando el sistema público llega tarde o no llega.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-profesion-medica-cuenta-con-ayuda-inmediata-para-la-adaptacion-del-entorno-ante-una>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Dale de alta como Socio Protector. Solicita más información en [www.socioprotector.es](http://www.socioprotector.es)

Dr. María José Santiago Lorenzo  
Especialista en Pediatría  
Nº de colegiado: 284540158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC  
Médicos que protegemos a médicos

OMC

# Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



## CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social  
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA  
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

# MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL  
DE COLEGIOS OFICIALES  
DE MÉDICOS



# Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



**PAIME**  
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo  
**651 555 206 - CONFIDENCIAL**

**sescam**   
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca